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Редко кто не признает себя специалистом в области воспитания детей. В этой теме
разбираются все, даже те, кто детей не имеет.

  

Это можно объяснить тем, что у каждого из нас есть свой собственный опыт
воспитываемого, и все мы точно знаем, помня многие промахи собственных родителей,
как воспитывать не следует. Правда, как следует далеко не всегда и не все знают, и
часто даже не догадываются.       Но эта неосведомленность справедлива только по
отношению к своему родительскому опыту, а так как "со стороны виднее", то набирается
вокруг молодой мамы советчиков-профессионалов в избытке. Она из вежливости или по
неопытности слушает авторитетное мнение и даже пробует что-то сделать, как
советуют специалисты (педиатры, патронажные сестры, собственные родители,
родственники или умудренные опытом подруги), но не всегда понимает, что
единственный, к кому необходимо прислушиваться - это собственный крошка, а помочь в
этом может только материнская интуиция.

  

Нужно еще до рождения ребенка решить для себя, что действительно необходимо
учитывать: опыт предыдущих поколений (причем среднестатистический опыт) или
актуальные потребности новорожденного человечка, с которым ты останешься один на
один? Что важнее, будучи мамой, хотя и молодой неопытной еще мамой: знать, как
правильно (из умных книжек или от новоиспеченных бабушек) или уметь чувствовать,
что лучше сейчас конкретно для своего малыша?
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